



Reforma contra nepotismo avanza en Comisiones de la Cámara de Diputados

CIUDAD DE MÉXICO (DANIELLE DHITURBIDE).- La **Cámara de Diputados** avaló en Comisiones las reformas en contra de la reelección consecutiva y el nepotismo, no será en el 2027 como lo propuso la presidenta Claudia Sheinbaum sino hasta en 2030. El Partido Verde aseguró que esto no es un capricho, mientras que Morena asegura que sostuvo pláticas con la oposición para modificar la minuta, pero reconoció que en el Senado no tendrían los votos para avalarla.

El dictamen fue aprobado por unanimidad con 62 votos de todos los partidos y turnado al Pleno de la Cámara de Diputados para su discusión este martes.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1gZwc1JtYsnNlky5abw?e=uv98ra